

Weihnachten 2013

2013-12-21 18:09 von Boris Blum

Nach unserer Weihnachtsfeier gehen wir bis zum Stärkeantrinken an Heilig Drei König in die Winterpause. Wir wünschen allen unseren Freunden und Piloten ein frohes Fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.



Unser Weihnachtsbaum, der heuer wieder von unserem Kameraden Georg Hagel gestiftet wurde.





Hans-Georg Rießner und Gerd-Peter Lauer bei der Feinabstimmung des Baumes.



Smalltalk bei leckeren Cocktails vor dem Buffet.



Nach dem gemeinsamen Abendessen lauschten wir besinnlichen Liedern und Gedichten in fränkischem und hanseatischem Dialekt.



Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.